

# Le RN fait le plein dans la plaine

Élodie Babin, la candidate du RN, est arrivée en tête à l'issue du premier tour, dimanche. Notamment dans les petites communes beauceronnes où personne ne l'a vue.

Alexis Marie

alexis.marie@centrefrance.com

**D**ans la deuxième circonscription Orléans-Ouest, Élodie Babin, la candidate du RN, est arrivée en tête. Pas étonnant au regard des scores du parti de Jordan Bardella et Marine Le Pen dans le Loiret. Si ce n'est que personne ne connaît Élodie Babin. Même si elle est élue depuis 2021 au conseil régional. Personne ne ne l'a vue dans le Loiret - elle n'est même pas sur l'affiche -, ne l'a entendue. Elle n'a pas mené campagne mais a récolté près de 19.000 voix. Notamment dans les communes de la plaine beauceronne où l'extrême droite a « remplacé » la droite en matière de vote majoritaire.

Comme à Patay (52,81 %), dont le maire, Patrice Voisin, se désole : « Je ne suis pas surpris. C'est un résultat dans la continuité des européennes. C'est un vote sanc-



**SUR LES AFFICHES.** Le visage d'Élodie Babin ne figure pas aux côtés de Marine Le Pen et Jordan Bardella. PHOTO A. M.

tion, exprimant un ras-le-bol. Sauf qu'il est en faveur d'une inconnue. On sait qu'elle habite en Eure-et-Loir, qu'elle a des enfants et que son conjoint (Aleksandar Nikolic) vient d'être élu eurodéputé. Ça me dépasse ! Si elle est élue, il va falloir qu'elle se trouve un meublé. »

### « J'aime bien sa façon de parler »

« Pour la première fois de ma vie, j'ai voté aux législatives et pour le RN. Auparavant, je ne votais que pour la présidentielle et en faveur de Mélenchon. Mais aujourd'hui, il y a en ras-le-bol des choses qu'on voit à la télé. Et je trouve que Jordan Bardella a du charisme. J'aime

sa façon de parler », souligne Alison, 35 ans, une Pâtichonne depuis deux ans. Cette maman de jeunes enfants et responsable clientèle, assume le fait de ne pas avoir voté pour une candidate mais pour un parti, dont elle ne partage pas toutes les idées.

À Villeneuve-sur-Conie, où le RN a fait 65,74 %, Sylvie Cissé, la maire (élue depuis 1995), qui est née à quelques mètres de la mairie, s'est investie en politique par amour de sa commune. Le score imposant du RN ? « Les gens veulent du changement. Malgré les promesses, ils ne voient rien venir alors que leur pouvoir d'achat baisse. Ils ont du mal à y arriver. »

## → EN BREF

### PLUS DE RÉUNION.

Une réunion publique du Rassemblement national devait se tenir à la salle des fêtes de Pithiviers, ce soir, avec Jean-Lin Lacapelle, candidat sur la cinquième circonscription, et le député européen Matthieu Valet. Mais ce dernier, sollicité, ne pouvant pas rester, la réunion a été annulée. ■

### BARRAGE.

Jean-Pierre Sueur (PS), ancien sénateur du Loiret, a pris sa plume pour faire barrage à l'extrême droite : « J'appelle les électriciens et les électeurs du Loiret à voter pour les candidats des partis qui, dans toute leur diversité, sont fidèles aux valeurs de la République. Le Rassemblement national est l'héritier du Front national. Et malgré les apparences, il en a gardé la philosophie, les a priori, les positions xénophobes. » ■